

ABSTRAK

Ahmad Hendriannur. 2018. *Analisis Dampak Kebijakan Bupati Kotim Untuk Menertibkan Pedagang Di Taman Kota Sampit Terhadap Perekonomian Masyarakat.* Skripsi, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Zainal Muttaqin, M.Ag. (II) H. Abdul Gafur, Lc, M.A.

Kata Kunci: Pedagang, Dampak Kebijakan, Taman Kota Sampit.

Penelitian ini dilatar belakangi dari kebijakan Bupati Kotim untuk menertibkan pedagang di taman kota Sampit. Kebijakan ini dilakukan karena pemerintah ingin mengembalikan fungsi taman kota Sampit menjadi ruang terbuka hijau, sehingga dapat dijadikan objek wisata dan rekreasi keluarga saat libur tiba. Walaupun, kebijakan itu untuk mensejahterakan warga di Sampit, akan tetapi kebijakan itu menimbulkan dampak yang sangat besar bagi perekonomian Pedagang Kaki Lima (PKL) yang berjualan di taman kota Sampit tersebut. Setelah direlokasi dari taman kota Sampit ke Pasar Eks Mentaya Theater, jumlah pendapatan pedagang berkurang drastis.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja dampak yang ditimbulkan oleh penerapan kebijakan Bupati Kotim terhadap perekonomian pedagang di taman kota Sampit serta mengetahui apa saja kiat-kiat yang dilakukan oleh para pedagang di taman kota Sampit dalam memperbaiki perekonomian mereka apabila penjualan terus menurun.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*), yang bersifat kualitatif dengan menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Subjek penelitian ini adalah para pedagang di pasar eks mentaya theater Sampit yang berjumlah 13 orang yang dapat memberikan informasi mengenai omzet penjualan dan kiat untuk memperbaiki omzet penjualan mereka. Objek dalam penelitian ini adalah mengenai dampak kebijakan Bupati Kotim untuk menertibkan pedagang di taman kota Sampit, sedangkan analisisnya menggunakan teknik analisis deskriptif dengan mengacu pada landasan teori yang ada.

Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini yaitu, dampak penerapan kebijakan Bupati Kotim untuk menertibkan pedagang di taman kota Sampit terhadap perekonomian masyarakat terbagi menjadi tiga, yaitu : *Pertama*, yaitu berdampak negatif terhadap perekonomian pedagang. *Kedua*, yaitu tidak berdampak terhadap perekonomian pedagang. *Ketiga*, yaitu berdampak positif terhadap perekonomian pedagang. Adapun kiat-kiat yang dilakukan oleh para pedagang dalam memperbaiki perekonomian mereka apabila penjualan terus menurun yaitu: menurunkan harga, mempunyai pekerjaan tambahan, berjualan di tempat lain, dan lain sebagainya.